
Pauta da Sessão Ordinária do dia 3 de setembro de 2018.

Projeto de Lei 18/2018 – Executivo Municipal – Autoriza a contratação em caráter Emergencial 
de 3 enfermeiros e 7 médicos para a FMHHTC.

Projeto de Lei 29/2018 – Executivo Municipal – Que dispõe sobre a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias para o Exercício de 2019.

REQUERIMENTO 18/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de Finanças para 
que seja enviado a esta Casa Legislativa, o SALDO do Orçamento de recursos Livres até 31 de 
agosto/2018, anexando comprovante. De autoria dos seguintes Vereadores: Mariza Barreto PP, 
Luís Augusto Bittencourt PP, Luís Ricardo La-Bella PP, Eduardo Luongo PSB.

MOÇÃO 10/2018 – Moção de Repúdio à Medida Provisória nº 844/2018 – Assinada por todos 
Vereadores – (Exceto Ver. Eva Mesa – Presidente).

INDICAÇÃO 33/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal – para que seja solicitado 
à Companhia Riograndense de Saneamento – CORSAN para que realize análise na água do 
município. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 130/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal – para que 
seja informado se há previsão para a reposição das lâmpadas nas ruas Antônio Pedro Brinhol 
Jardim, no Ibaré – 2º Distrito deste município, conforme solicitado através do Pedido de 
Providências 53/2018. De autoria do Vereador Biramar Machado DEM. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 131/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
secretaria de Saúde – Com relação às consultas médicas oferecidas nas Unidades Básicas de 
Saúde do Município e Policlícica, seja informado: quantoas consultas mensais são 
disponibilizadas em cada unidade de saúde? Como e por qual razão é feita a divisão da área de 
atendimento para cada uma? No caso de férias do médico (a) titular da unidade como ficam os 
atendimentos da localidade? – De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 132/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde – Considerando recente vistoria realizada em nosso município pelos fiscais 
do Conselho Regional de Enfermagem do Rio Grande do Sul, seja informado quais as unidades 
de saúde foram vistoriadas? Foram realizadaos apontamentos? Em caso positivo, informar quais 
de forma individualizada. Dos apontamentos feitos quais as soluções adequadas que serão 
tomadas para sanar tais deficiências? – De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 133/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Assistência Social para que seja informado se foram realizadas visitas a residência 
do senhor Belmiro de Paula Soares, domiciliado à Rua Coronel Galvão, 408 – fundos, bairro 
Cerrito, neste município.   De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 134/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde – para informar se há previsão de quando será disponibilizado o curso de 
primeiros socorros para Técnicos (as) em enfermagem que ainda não possuem o treinamento. 
De autoria da Ver. Eva Mesa MDB.

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 135/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
considerando o termo de Cooperação Técnica, assinado pela Corsan e o município, anexado ao 
ofício 174/2018 – GP, enviado a esta Casa pelo Executivo Municipal, em resposta ao Pedido de 
Informação nº 99/2018, com relação a estação de Tratamento de Água, na localidade de Ibaré, 
solicitamos o seguinte: Se a Corsan já disponibilizou funcionário capacitado para treinar o 
Servidor Municipal designado, em atendimento ao ...1º da Cláusula primeira; se ainda não, qual 
a previsão para tal? De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. 
Mariza Barreto PP, ver. Luís Ricardo La-Bella PP e Ver. Eduardo Luongo PSB. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 136/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Educação – para que seja informada como será feita a recuperação aos alunos que 
ficaram sem ir à escola, durante uma semana, no mês de agosto/2018, em virtude da falta de 
transporte escolar. De autoria da Comissão de Educação, Cultura e Desporto – Ver. Mariza 
Barreto Presidente – Ver. Jonatas de Souza Relator – Ver. Rosane Costa Revisora e apoio do 
Vereador Biramar Machado DEM. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 137/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde para que seja informado a esta casa Legislativa quais os motivos que o 
executivo Municipal não se preocupou em sanar as irregularidades apontadas nos relatórios da 
Vigilãncia Sanitárias referentes ao serviço de Radiologia Médica convencional da Fundação 
Médica Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. De autoria da Comissão de Saúde – Ver. Luís 
Augusto Bittencourt – Presidente, Ver. Rosane Costa Relatora e ver. Biramar Machado Revisor. 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 138/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Educação para que seja informado se os repasses referentes ao pagamento da 
merenda escolar, oriundo da União, estão em dia. Caso negativo, informar o motivo e as 
providências que a SMED está tomando a respeito. De autorias da Comissão de Educação – Ver. 
Mariza Barreto presidente, ver. Jonatas de Souza Relator, ver. Rosane Costa Revisora. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 78/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – secretaria de Obras 
e Transportes – para que seja feita o patrolamento e encascalhamento e troca de boeiros onde 
se fizerem necessários na estrada de Célia Caminha a partir das Quatro estradas. De autoria do 
vereador Biramar Machado DEM.

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 79/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de Obras 
e Transportes para que sejam providenciados reparos na Rua Samuel de Souza e onde se 
fizerem necessários. De autoria do Ver. Jonatas de Souza DEM. 
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 80/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de Obras 
e Transportes para que a secretaria adote as medidas necessárias visando ao patrolamento, o 
mais breve possível, nas estradas das localidades de Lagoão I e II, no 1º Distrito. De autoria dos 
seguintes Vereadores:  Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Mariza Barreto PP, Ver. Luís 
Ricardo La-Bella PP, Ver. Eduardo Luongo PSB. 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 81/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de Obras 
e Transportes para que sejam adotadas medidas pertinentes visando colocar uma grade na 
entrada da boca de lobo existente na final da Rua Cel. Meza/Samuel de Souza, ao lado da 
residência de nº 360 e que seja feito o conserto no passeio público ao lado da boca de lobo 
citada acima, e na mesma rua, mais precisamente ao lado da residência de nº 340, seja feita a 
desobstrução de outra boca de lobo. De autoria dos seguintes Vereadores:  Ver. Luís Ricardo La-
Bella PP, Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Mariza Barreto PP e Ver. Eduardo Luongo PSB. 

CORRESPONDÊNCIAS: 

Ofício 183/2018 – GP – resposta ao Ofício 125/2018

Ofício 184/2018 – GP – Respostas do Requerimento 15/2018 – Pedidos de Informações 104, 
105, 106, 107, 108/2018 – Pedidos de Providências 65, 66, 67, 68, 69/2018.

Ofício 185/2018 – GP – Complemento à Indicação 25/2018.

Grande Expediente

Intervalo

Ordem do Dia:

Parecer: Projeto de Lei 5/2018 – Denomina Via Pública de Dante Ramiro Teixeira La-Rocca 

Parecer: Projeto de Lei 22/2018 – Dispõe sobre a Instituição do Programa de Prorrogação da 
Licença Maternidade.

Requerimento 18/2018 –

Moção 10/2018

Indicação 33/2018

Pedidos de Informação 130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138/2018

Pedidos de Providências 78, 79, 80, 81/2018
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